



Kunst in der Teamentwicklung

- Ein Teamentwicklungs-Workshop mit künstlerischen Methoden -

Teamentwicklung ist ein dialogischer Prozess, der durch Veränderung, Gestaltung, Innovation und Kreativität gekennzeichnet ist und gleichzeitig geprägt wird durch die Erfahrungen und Gedanken der einzelnen Teammitglieder. Damit ähnelt der Teamentwicklungsprozess in vielerlei Hinsicht einem künstlerischen Prozess.

Die Kunst ist Trägerin von Bedeutung und Kommunikationsmittel. Es gibt jedoch keine Grenzen innerhalb derer die Bedeutung eines Kunstwerks zu finden ist. Kunst ist immer Projektionsfläche der eigenen Gedanken, Gefühle und Einstellungen und Spiegel der Kompetenz und Performance eines Teams.

In diesem Workshop nutzen wir unsere Kreativität und Intuition, um konkrete und zielorientierte Lösungen und Handlungsschritte zu erarbeiten.

In einer spielerischen Auseinandersetzung mit Kunst schulen wir unsere Wahrnehmung, unser Bewusstsein und unsere Kommunikation – Fähigkeiten die für das Miteinander im Team von großer Bedeutung sind. Mit künstlerischen Methoden erkennen und diskutieren wir Herausforderungen und Chancen einer Teamzusammenarbeit: individuelle Sichtweisen und Fähigkeiten einzelner Personen, Wertschätzung und rücksichtsvoller Umgang im Miteinander, Innovation und Kreativität durch Zusammenarbeit. Gemeinsam können Sie mit dem Mittel der Kunst eine Vision Ihres Teams gestalten.

Maren Wetzel – Dipl. Pädagogin, Coach (i.A.), Organisationsberaterin, Kunstvermittlerin

www.die-kunst-der-loesung.de

Karlsruhe, Dezember 2009